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M28 M46 
炫彩灯光四轴

使用说明书 1请将需要更换的风叶用
阰附的小板手拔出

2讲注意A/B风叶对应的
机臂位芦。（参考上图
无人机介绍）
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1;;; 将飞行器较小零部件放置干小孩不能触及的地方，润免发生意外。
2本飞行器动力十足，首次飞翔时应慢慢推宽遥控器左手变速操纵杆，

谜免飞行器急速上升而导致碰撞损坏。
3飞行结束后，应先关闭遥控器电源，再走近飞行器关闭飞行器电源。
4切勿将电池放在忘温、受热的地方（如火中或电热装置附近）。
5注意飞行器飞行时与使用者或其他人保持2-3米的距究，避免飞行器

飞行降落时控向他人的头部、脸部或身体等 9

6儿奎操控飞行器时应由成年人在旁指导井确保飞行器控制在操纵者
（或指导者）的视线范围内，方便控制。

7非充电电池不可充电 ， 安装或更换电池时请注意极性；不可混用新
旧或不同类型的电池。

8不使用时应关闭遥控器及飞行器电源 ， 并取出 遥控器内的电池。
9超过10天不使用电池时，请将电池放至40\-50%电登存放（即充满

电后飞行至总飞行时间的一半） ， 可延长电池的使用寿命。
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螺旋桨安装／拆除
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顺时针螺旋桨A

2. ,� 保无人机电寐开关
处于"OW, 断开后
按住按钮井将电池移
动到右边取出。

电池安装拆卸

． 充饱电后USB拉示灯壳起。（充电时间约120分钟）
－切勿把电池放在忌品受热的地方否则会发生损坏或爆炸。
－切勿把电池放入水中应存放于干燥的地方。
－切勿分解电池 以免发生危险。
－充电时消勿无人吞芒。

迭,.,女式按钮
（长按自动旋转）

上升吓阵
向左右竹

开关

将USB连接到电池
充电口再将USB
另 一 端连接到电源
接口(<2伈

灯光I兵式切换按钮
（长按：滚动'"轮）

匾一赁升陪，一健下陪（桉住方向岱谓）
打开电池盖 ， 按如下图（不含）插入3节AAA7另电池．

酌进几百足
向左，，右侧飞

无头校式（长按Q(9)

1装电池时必须认准正负极与电池盒正负极切不能装反“
2渭匆混合使用新旧电池。
3清勿混合使用不同种类的电池。

一，一诅起飞／下降
1将无人机放在平坦的平面上 按

“一钮起飞，下降 ＇＇ （如图）无人机螺旋浆开始旋转
仔左遥控向上推无机将向上飞行。

2同按诅飞机在高空盯将缓慢降落。
二、忘度保持
无人机可保持在一定吊度上操控更加适合初学老。
将左摇杆向上或向下推动至想要的品度然后将摇杆释放到中心位置，
无人机将继续在当前高度飞行如果要更改序度滑亨复以上步!氐
三，速度切换
无人机具有三种速度枝式，
按 “速度切换” （如图）遥控器发出三次 “滴” 表示处
于帛速楼式两次 “滴” 为中速楼式 一次 “滴” 为低
速投式，
速度极式也可在飞行过程中切换。
四，灯光切换
按 “灯光切换"祑式切换不同灯光效果，
五低电量提醒
当电池电昼不足时 ， 在飞行时无人机灯光闪烁 ， 遥控器发出 “滴滴”

提醒。这时恕只有30秒左右的时间让无人机若陆。
六. 360'耕滚和旋转
注芯 书在2米夺度以上的宽敞的空域进行翻滚。当电池饱电时 ， 翩

滚效果呆佳 ， 低电状态下不适合操作翱滚，
长按 ”号I滚旋转” 按钮（如图）遥控器发出两声 ”滴,'*示无人
才几处千翱滚／旋转校式。
向上或向下移动方向杆 ，

向左或向右移动方向杆 ，

无人机将向上或向下翻滚。
无人机将向左或向右拥滚。

廖
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长按 “自动旋转”

推动任忘摇杆。

氧

（如图）按钮启动自动旋转功能，结束自动旋转 ， 只需

七无头楼式
无头栈式可在不知道无人机方向时驾驶无人机。
在进入无头栈式前 ． 沽先设萱无入机的飞行方向。
1 打开遥控器与无人机 ， 按下 “无头校式”

按钮（如图）遥控器将持续发出 “滴利＇ 声
无人机灯开始闪烁，

2 确保无人机与遥控器面向前方。
3再次按下 “无头楼式 ” 按钮 ， 无人机灯光

将保持常宽 ， 忐控器停止 ” 而滴＇＇ 声，
这时表示已成功进入无头桵式。
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·插上电池，打开无人机并将其放置在平坦的平面上 ， 无人机灯光会快速闪,.,,.
·打开遥控器 ， 迤控器发出 一声 ”滂 ”

， 井且灯光快速闪烁:
·无人机会自动与遥控器对获连接 ， 遥控器灯光变为常玩。
·无人机已准备好飞行。操控前诮熟悉基本飞行操控。

注总· 起飞前确保无人机和遥控器电池满电。

图圈
操作方向
上下飞行
向上，，下推油勹杆 畸 无人机上升I下降。

前进后退
向上，，下推方向杆无人机向前I后飞行。

左右转向
向左右推油勹杆 ． 无入机向左I右旋转。
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微调操作
向前／后方向微调

当无人机在飞行时向前预 ， 按住
＂；；；调” 按钮并向下推动右仅防

向杆。 �1
当无人机在飞行时向后lll, 按住 “伪调” 按钮并向上推动右切方向杆，

向左／右侧飞微调

当无人机在飞行时向左侧偏 ， 按住
“侥调” 按钮井向右推右侧方向杆。

按住
当无人机在飞行时向右侧偏 ， 按住"II&面 ” 按钮井向左推右侦＇）方向杆。

问题 脰因 解决方案

连接电池后 ， 无入机上的LEO
指示灯持坎闪炬 ， 发射机没有 遥控箱和无人机没右配对． 冬考第8页豆次配对，
.,应 巳

1打开过控器和无人机 ，1无人机或通控抒己关闭． 并确保电池涌入芷确 、

无人机没行反应．
2无人机或谥控卷的电池 2充电电池，使用充满电
没电了n 的电池

3. 电池没右正确插入， 3重新插入电池 ， 确保连搂
正确。

电机对注门扦没右反应 ， 无 无入机电池电兰过低． 节珨电池充电或更换电池呵入机上的LED指示灯闪烁叮

机冀不转动9 机癸离电机太近 将机氐向上拉 ， 使
其不会溉电机太近，

机尧栏转 ， 但无人机不起飞｀ 1机点损坏 c 1更换损坏的机过心
2无人机电池电兰过低 2汴给电池充电或更换电池．

无人机在飞行过程 机玩损坏 c 机臣I负坏 C中会托晃或栝斜口

你调后无人机继缕兑转或 1机武损坏。 1更换损坏的机茨勹
左右偏航速度不一致 2电机损坏， 2更换损坏的电机，

无人机 一百钥一个方向漂移， 陀缪仪没右正硝校准． 将无入机打开后
进行饮调（第9页）心
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M28 M46 
                Remote control drone

USER MANUAL 
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＠Model, 「 Battecy @DanhcgColortol 
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巨
This pcodo哎"oot a toy aod soi归ble foe e,pecieooed RC dmoe ope「at可s a,led 1 
yea飞aod oldec 
ll oootaios small pa志，a心shoold be kept oot of飞aoh of small,hildceo

1. The ny;og rooe mos1迳legally appm,ed by yooc loc划go,emmeot
2. Keep yooc dmoe away from heat aod p巾looged e邓osoce to d ,cect soolght to 

a,oid damage 
3. AYOid moisto心. Hom记ity aod watec oao damage yooc dmoe, which io tom 

may也ose accideols.
4. Please be'°"'that all the pm伐II可s a"'oodamag的aod ace iostalled ,o the '°'"" orieotatioo 
5, Please opecate yooc dmoe as yoo『,k,ll lml allows.U函fat,goe,impa,cmeot 

aod impmpe, opecatioo cao oaose a心ideots
6. 00001100中pmpellern,moto『s o『othe『mo,,,g parts while yooc dmoe is oo 
7. Please doo't ose this pcodoOI to follow aoy mo,iog ,eh切es
8. Please fl,ght the dcooe ba改to yoo as sooo as possible wheo the ba廿叨is

巾oo,og low

f .Please cleao lhts p「odoct w,th a cleao dty soft cloth 
2.Keep yoo, drnoe away !tom heat aod dttect sooltght to arnd damage 
3 Keep yoo, drnoe away frnm wate「eod damp plaoe to e,o,d damage 
4 Check yoo「 drnoeeod batte"I ooooecttoos at ,egola「＿ 
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＼
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BATIERY INSTALL 

1. Please ooa,ect fne batte「y to
the powe「 port of the drnoe 

t Please poll oot the prnpelle, that 
'1eeds to be ,eplaoed w,th the 
mcioded spaooe, 

2 Please pay atteot,oo to the 
pos,t,oo ot the a,m omespoodmg 
to theNB pmpelle「S

(Refe「 to the dmoe o,e「"ew
abo,e) 

2 Make soce加e powe,
"OFF", pcess and hold 
the bottonattec 
d,soonnect,ng and move 
the batte,y to the 「,ghl
to take oot 

CHARGING 

． Wheo folly cha,ged. the USB md,cato, llghts op 
(Cha「g,og time ,s aboot 120 m,ootes) 

Do oot pot the baller/ ,o a high temperato,e aod heat place, otne,w,se II 
w,11 be damaged m e,plod浏

- Ne,e, pol the batle,y m watec, sto「e ,t m a d,y place 
- Do oot disassemble the batte「y to a,o,d daage「
- Do oot lea,e II ooatteod的,o,le ct,可''"'

Coooect the USB to the 
batteOJ chacgmg port. aod 
theo ooooect the othe, port 
of the USB to the powe「
pmt(<2A) 

＿ 
"°"或乳的器品飞b

二;,
三 四诏哿峦"

舞 !0;;:,

如,.,,,/峦岳罚 =了;芷芒芷玉""' 忠沿贷沁mo凶伈归
如扣邸忙·-"'''芯'"'心如"'"''"的中mo,,心''"'''"""'

1 Wheo los因l,og the batte,y most make'°" the poslb,e aod oegatl,e 
沁les aod the pos,tw, aod oegaU,e poles of the氐tleCfbO<. aod do 
oot mstall them m ,. ,,,.,. 

2. Do cot m,,,ld,od cewbatteces 
3. Do col m" d,ffe,ect k,cds of ball, 「'"

1-KEV LIFT/LAND 
1, Place the dmoe oc, flat sortace,P,ess "1-KEY 
LIFT/LAND"(p,ctora d) 
The pmpelle, of the dmce starts to spm, 
Posh the left st,ck op acd the d,oce邓llfly op
2 W,th the same bcttoc, the dmce w,11 lacd slowly whee flymg 
ALTITUDE HOLD 
Poshfhe left stick cp o,dowc to the desl,ed helght, thee ,elease�e left stick to the 
迈""''"'"'°"
The dmce诃l coct,coe tofly at the co,,ect,i,toci,,,t yoo w,ctto chacge th,,lt,也扣
please 『epeat the abo,e steps
SPEED MODE 
The dmoe has th『氐spe过modes
p,.,,.,,, 的S'Mt中"(p炽,,.d)
Th, !,aosm(U" will "di" !h,e, !Imes lo (od(cal, lo h(gh-sp,ed 
mod,, 沁o "dl"a1, med1om speedm过, oo,"由" ,s切''"'
mode 
Sp,ed m凶e cao alsobesM!cheddo11egfllghl
LIGHTS MODE 
呤ss'L1ghts Mode" (p,clo,edJ lo ch, 飞,.,,tt,,eot l,ghts
LOW BATTERY WARNING 

彝
�/ 

-..-r 

臧
Wheo the battecy'°'" ,s low the lights of the drnoe•,ill flash do『iog tlight aod the 
tcaosm八te, w,llme"d心” 「em,ode, At th,s po,ot yoo ooty ha,e 30笾00仅tsm 江,to
laod thedmoe 
LOW BATTERY WARNING 
Caotioo Plea淀tlips io a s四cioos aicspace abo,e2 metecs Wheo thebattecy isfolly
cha屯ed theflips e阮c国加恼st,a卤rt is oot soitable to fl>ps lo a low powe, state 
Loog p心ss the "ROLL/FLIP"bottoo(p,doced}aod小etcaosm,tte八all make伈obee庐
,odicatiog that the dmoe is lo the ROLUFLIP m的e
Mo,e the doect,ooal st心op oc dowo aod the dmoo邓llfl,p op可dONO
Mo,e the doect,ooal st,ck left oc oght aod the dcooe w,11 fl,p left oc oght 

Pra廷the "AUTO ROTATION" (p,ctcted}凶ttoo to,ct,,a扫th,,ct�totatefcochoo
To eod'""="'mtat,oo, Jest pttsh aoy Joyst,ck 

HEADLESS MODE 
He汉,,这mode cacfly切lhocikomscg lhedoeclmc of lhedrnce
Befcre eoleccg headless mode. please sel lhe flymg d,cec1,oc of lhe drnce h「sl

1)Tcmoo the tcaosm0ec acd drnce 
Pcess the "Headless Mode" bcUoo (pdcced) 
Thehacsm,ue, w,ll coctlcce lo make a"d," soccd, 
Thedrnce llghls slartedflashlog 

2)Make so,e tl,e dmc, acd tl,e lrncsm,Ue, "'1ac,cg 
伈Nam

t匾,e 、
匾

3)P,ess the "Headless Mode" bottoc勾am,Ute dmoe l,ght w,11 cemam oc, aod the 
Uacsmrtte, w,ll stop tlte "d,"soocd 
N ow meaos that the headless mode has beeo soc灾心;fully eote,忒

tCaotioc Do oot cha飞e the o『leok,tloc of tcacsmlttec aftec eot,ricg Headless 
Mod, Othe仅,se,yoo w,ll lose th, 迈t ooectat,oc)

＠ 

e1osert lhe d「'"'因tte,y Tomoo thedmoe aod pla眨rt oo aflat so『face,dmoe l,ghts
邓llflash qmckly
eTom oo th, trnosm,rta,, ,t w,11'd•'ooce aod th, l,ghtflashes qmckly 
eAotomat,c lmkmg Afte, lhe dmoe sod the traosm,fte, match the rreqoeocy, the l,ght of 
thet,a,,smrtte,mll ommally oo 
Now thed『ooe ,s ready tofly
Ca叩m Mak, sore the dmoe aod t『aosm,tt臼batteoes arefully cha『gad befo『efl,ght

＿ 
DIRECTION 

HOVER UP/DOWN 
Posh�e THROTTLE STICK op/daNo lo fly 
lhedmce op/da血

FORWARD/BACKWORD 
Pesh廿,e DIRECTION STICK cp/dowc to fly 
thedmcefo八ya,d/backwa,d

FLY LEFT/RIGHT 

Mo'°the DIRECTION STICK to the lefUcght to 
fly th, d「oc, 1,和『,ght

ROTATE LEFT/RIGHT 
Mo" the THRO门LE STICK to the le行c,ght to
mtate<he dmoe left/right 

雇

g
凹

贷
癹
琶
珍

TRIM ADJUSTMENTS 

凹窃Whoo the dmoe d"fts foc,acd wh,te fly,og p『衮"aod hold the'DIRECTION TIRM" 
bortoa aod p"sh thed"ectmo st,ck dowo 

FORWARD/BACKWARD TRIM 
Whee the dmoe d『ifts1切wa,d whilefly,og p咭S
aod hold the "DIRECTION TIRM'bottoo aod 
pcsh�, d,tect,oo sbck down 

言;G。了：;rE�o::::';:::,o::"' 鼻胸忍器
Wheo tlted,ooe如fts 『,ght wh,te fly,,tg, p,ess aod hold the "DIRECTION TIRM 

bottoo aod posh thedoectmo st, 吹to the left 

TROUBLESHOOTING GUIDE 

Problem Cause Solution 

A妇江n心心ting the battery, 1hoe I 1ghts of the寸one co叩nL>=d 飞transmitter and drone are Re�r to pg .8 to pair句ainto fl郤h, b u1 tile transmitter """""· dtd n口t 氏spond

1.The dron, 己，lransmi廿er are 1.Turn on the tr,insmrtter .;nd 
"汕'"' drone, 3nd m3ke釭eth孔the

Toe d rnne i�no! re印ond1ng 2 The ba廿臼ies in 1he b;attery is in茨rt的property.dron巴'IraMm ,tte r a re dead. 2.Charge扣b扣ter,es
T心氐Her,臼are not巾安rted In生!he b忒伦ry a尹,n and 

eo,-,, ensure that connected prop e由

The rooto『does no1尺spond and The drone bait幻is too low Charge the battery or replace 11 With 
1he I ights on the d心m司芯归 �fully cha,g ed也胆ry

The prop�I er is too dose P ul I U'\e prop el ler UP'.Vards沁thatThe propell可s do no1盯n ,omrn- i1 is心too cl岱e 1o the mO!O< 

1.The prope II e乃迈e damaged 1 Repla芯the damaged propel知巾）The pro�el I era spin but the drone The drone b;att句is too law ChJ心the battery or re p!ace仆,vrthdoes not take o竹 �fully cha,g ed ba阳ry

The drone shakes or ti妇 T心pr平l!ers are d:,ma宇 The pro心1片rs; a re d amaiged SIOO'心ys dur吓�night

The dro心心巾nu妇1o spin after 1 The p叩elle心re damaged 1 Replace the心maged订opelle『(s)malling tr1m忒1ustrnents or the The m o1or is damaged. R吓face the卤maged motorjs) 固ti right y印speed is not con啦tent

Thedm几e kee芦driltir,g in The gyroscope is nol Make tn m adj c,stme啦1o the d巾芯
one d,re灿on cal, 切ated pro区昨/. 忒te「 turning it oo (pg.9) 
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FCC Warning
This device complies with part 15 of the FCC rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any inte rference received, including interference that may cause undesired operation.

Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment. 

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that 
interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interferenceto radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:
· Reorient or relocate the receiving antenna.
· Increase the separation between the equipment and receiver.
· Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
· Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.
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